



## 11月の学校の様子について

気がつけば、もう師走も三分の一が過ぎようとしています。2学期の終わりもいよいよ目前に迫ってきました。本当に時の流れの速さを痛感しています。明日からは懇談会も予定しており、3年生にとっては進路選択の最初の決断の機会になるかと思えます。自分の意見・考えはもちろん大切ですが、保護者の方々、先生など周囲の大人の助言や意見にも耳を傾けるようにしてください。また1・2年生も、油断しているとすぐに進路選択の時期を迎えることになります。そのためにも、成績の善し悪しだけでなく、今後に向けての話をしていくべきであり、おうちの方々もどうぞ、担任と遠慮なく何なりと相談やご意見等を交わす場にしていただければと思います。

さて、すでに本校HP（ホームページ）におけるトピックスでもお伝えしましたが、まず先月に行われました、県中学校駅伝競走大会にて、御菌中学校が10位（47校中）という結果を収めました。伊勢度会地区のみに限ると1位という結果です。本当におめでとうございます。



またテスト明けとなった先月21日には、午後の時間を利用して、芸術鑑賞が行われました。今年度はコロナ禍以来、久しぶりの開催ということで、おかげ横丁等各地で演奏されている「神恩太鼓」をお招きし、力強い太鼓の演奏を披露していただきました。

その他にも各学年から体験参加者を募り、丁寧な指導による生徒の太鼓演奏体験の機会も設けていただき、大いに盛り上がりました。

1年生の感想にも、「**太鼓が始まってからとても迫力があって鳥肌が立ってしまった。心にゾクッと来た。**」「**頭の中に直接響くような大きい音だった。自分もやってみたいと思った。**」など、テスト明けの疲れを吹き飛ばす演奏となり、とても好評でした。

また1年生においては、JAL（日本航空）による出前授業が行われ、航空機を運航するために携わっている様々な職業の方からお話を聞くことができました。飛行機の整備を担当される方は、御菌中学校での話を行うために、秋田（！）からはるばるお越しいただきました。機長（キャプテン）や副長（副パイロット）、客室乗務員や整備スタッフ、運航管理など様々な方から、普段は知ることができない貴重なお話を聞くことができました。将来、この授業を受けた人の中から、ひょっとしたら航空機関連の仕事に就く人も現れるかも知れませんね。



## 資源回収ありがとうございました

11月10日(日)に、PTA資源回収が開催されました。ご家庭のアルミ缶や古新聞、段ボールなどたくさん運んでいただき、ありがとうございました。役員の皆様にも、係の仕事をしていただき、大変お世話になりました。昨年よりも新聞の回収量が増加したようで、昨年よりも増えた26,530円の収益を出すことができました。この収益金は御菌中学校のために有益に活用していきたいと考えています。本当にありがとうございました。



## 花いっぱい運動

12月6日(金)の午後、御菌まちづくり協議会の指導・協力のもと、明野高校生産科学科で育てられたパンジーの苗をいただき、プランターへの植え込みを行いました。その他にも御菌中学校区の保育園・こども園に寄贈するビオラの植え込みを行いました。これから寒さが厳しくなりますが、そんな中でもきれいな花を咲かせてくれるはずですよ。楽しみですね。



## 伊勢市教育美術展が開催されました！



12月7日(土)・8日(日)に、伊勢市生涯学習センター(いせトピア)にて、市内小中学校から出品された美術作品・習字作品を展示した、伊勢市教育美術展が開催されました。習字作品には1年生から熊野いつきさん、2年生から中村きのさん、前村洵成さん、堀江楓さん、3年生から栗須咲羽さん、中槇吾さん、柑子木瑠香さん、山下稀良さん、美術作品には、1年生梅田哩玖さん、北村莉久さん、菊川愛菜さん、松崎瑚子さん、2年生は内田彩織さん、喜多美緒さん、山下和香さん、河村來実さん、3年生から井阪壮司郎さん、高橋里歩さん、上嶋海久斗さん、山本紗良さん、がそれぞれ展示されました。来年もたくさんの方が展示されるよう、力作に挑戦してください。

## 保護者の皆様へ

学校アンケートへのご協力ありがとうございます。今年度は、QRコードを用いたオンラインでの回答も実施してみましたが、ご不便な点もあったことと思います。来年度以降、改良を重ねていくつもりですので、ご理解願います。結果についてはまとまり次第お知らせします。